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Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 5. Juli 2006, 11:55

Zitat 

Original von Faantir Gried
Wichtig wäre mir in Bezug auf die OIK nur noch, eine Obergrenze an belegbarer Fläche
für eine Nation zu schaffen. Dass NK und Attekarien soviel Kartenplatz verbrauchen,
gefällt mir nicht.

Das würde ich uneingeschränkt unterstützen.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/57-beginn/&postID=1367#post1367
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